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特殊詐欺の撲滅に向けて決議をしました！！ 
特殊詐欺を撲滅し、市民生活の安全・安心を確保する決議 

 
　平成15年頃から多発しているオレオレ詐欺等のいわゆる特殊詐欺は、近年、全国的に急増し、
国民の生活を脅かす大きな社会問題となっている。昨年１年間の特殊詐欺による被害は、全国では
8,693件、被害総額約364億円となっており、栃木県内においては、99件、被害総額約５億
5,000万円に達している。 
　本年は更に激増し、栃木県内において、11月末現在で200件、被害総額約10億円に上っており、
また、直接被害に遭っていないものの、特殊詐欺に関する相談件数が2,000件を超えているなど、
今後更なる被害の拡大が懸念される。 
　足利市内においても、11月末現在で18件、被害総額約9,200万円に上っており、昨年１年間の
７件、被害総額約2,000万円を大きく上回り、深刻な状況にある。 
　安全で安心して暮らすことができる地域社会の実現は、市民全ての願いであり、市民の負託を受
けた我々の重大な責務である。 
　特殊詐欺は、人々の不安につけ込み、家族への愛情を悪用して市民の財産を奪う卑劣な犯罪であ
り、特に、抵抗する力の弱い高齢者や女性を標的にするなど決して許すことはできない。 
　特殊詐欺を撲滅するためには、「特殊詐欺は絶対許さない」という強い意志の下に、市及び関係
機関等は、市民一人ひとりの防犯意識の高揚を図るほか、あらゆる施策について社会全体で取り組
んでいく必要がある。 
　よって、本市議会は、市民生活の安全・安心を確保する立場から、市民と一体となって、特殊詐
欺撲滅の取組をより推進するものとする。 
　以上、決議する。 
 
平成25年12月18日 

足 利 市 議 会  
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足
利
市
特
別
会
計
条
例
の
改
正
に
つ
い
て

（
議
案
第
74
号
） 

問
　
平
成
26
年
度
か
ら
太
陽
光
発
電
事

業
を
特
別
会
計
で
処
理
す
る
と
の
こ
と
だ

が
、
平
成
25
年
７
月
か
ら
メ
ガ
ソ
ー
ラ
ー

設
備
は
稼
働
し
て
い
る
。
平
成
25
年
度

は
ど
の
よ
う
な
会
計
処
理
を
行
う
の
か
。 

答
　
歳
入
に
つ
い
て
は
売
電
収
入
で
数
字

を
表
せ
る
。
歳
出
に
つ
い
て
は
リ
ー
ス
料

の
ほ
か
一
部
管
理
経
費
が
あ
る
が
、
平
成

25
年
度
決
算
に
お
い
て
、
市
政
年
報
等

で
明
確
に
示
し
た
い
。 

平
成
25
年
度
足
利
市
一
般
会
計
補
正
予
算

（
第
2
号
）
に
つ
い
て
（
議
案
第
75
号
） 

問
　
電
気
自
動
車
の
急
速
充
電
設
備
を
太

平
記
館
に
設
置
す
る
と
の
こ
と
だ
が
、
本

市
は
観
光
に
力
を
入
れ
て
お
り
、
観
光
客

誘
致
の
観
点
か
ら
、
ど
の
く
ら
い
整
備
し

よ
う
と
考
え
て
い
る
の
か
。 

答
　
栃
木
県
が
掲
げ
る
充
電
イ
ン
フ
ラ
整

備
ビ
ジ
ョ
ン
に
沿
う
形
で
、
市
と
し
て
も 

電
気
自
動
車
の
普
及
を
狙
い
と
し
て
い
る

こ
と
か
ら
、
自
治
体
と
し
て
率
先
し
て
１

台
を
設
置
す
る
も
の
で
あ
る
。 

足
利
市
障
害
程
度
区
分
審
査
会
の
委
員
の

定
数
等
を
定
め
る
条
例
の
改
正
に
つ
い
て

（
議
案
第
77
号
） 

問
　
障
が
い
者
の
範
囲
の
見
直
し
が
あ
り
、

難
病
の
方
も
障
が
い
者
の
定
義
に
追
加
さ

れ
た
。
精
神
障
が
い
、
知
的
障
が
い
、
難

病
の
方
な
ど
、
本
市
に
お
け
る
対
象
者
数

を
聞
き
た
い
。 

答
　
平
成
25
年
４
月
１
日
現
在
、
対
象

と
な
る
方
は
合
計
で
６
千
600
名
余
で
あ
り
、

実
際
サ
ー
ビ
ス
の
提
供
を
受
け
ら
れ
て
い

る
方
は
１
千
37
名
で
あ
る
。
大
人
の
方

が
860
名
、
障
が
い
児
で
対
象
と
な
る
方
が

177
名
と
把
握
し
て
い
る
。 

足
利
市
保
育
所
条
例
の
改
正
に
つ
い
て
（
議

案
第
78
号
） 

問
　
廃
所
と
な
る
福
居
保
育
所
と
久
野
保

育
所
は
ど
の
よ
う
に
し
て
い
く
の
か
。 

答
　
福
居
保
育
所
の
跡
地
は
、
足
利
市
公

有
財
産
取
得
処
分
検
討
委
員
会
に
お
い
て

検
討
し
て
い
く
予
定
で
あ
る
。
久
野
保
育

所
に
つ
い
て
は
、
地
元
の
放
課
後
児
童
ク

ラ
ブ
の
関
連
も
あ
る
の
で
、
内
容
を
確
認

し
検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。 

工
事
委
託
契
約
の
変
更
に
つ
い
て
（
議
案

第
83
号
） 

問
　
両
毛
線
山
前
構
内
42
ｋ
994
ｍ
付
近

市
道
鹿
島
山
下
通
り
こ
道
橋
新
設
工
事
の

竣
工
期
日
を
変
更
す
る
と
の
こ
と
で
あ
る

が
、
全
面
開
通
の
予
定
を
聞
き
た
い
。 

答
　
平
成
27
年
度
の
完
成
を
予
定
し
て

い
た
が
、
Ｊ
Ｒ
の
委
託
契
約
が
１
年
延
伸

に
な
る
こ
と
か
ら
、
平
成
28
年
度
末
を

予
定
し
て
い
る
。 

足
利
市
営
住
宅
条
例
の
改
正
に
つ
い
て
（
議

案
第
84
号
） 

問
　
今
ま
で
は
、
単
身
者
は
入
居
で
き
な

か
っ
た
が
、
今
回
の
条
例
改
正
に
よ
り
、

単
身
者
も
優
先
的
に
入
居
で
き
る
と
い
う

認
識
で
よ
い
か
。 

答
　
同
居
親
族
が
あ
る
こ
と
を
入
居
要
件

と
し
て
い
る
中
で
、
配
偶
者
か
ら
の
暴
力

の
被
害
者
と
し
て
、
単
身
入
居
が
認
め
ら

れ
て
い
た
。
今
回
、
そ
れ
に
加
え
て
、
生

活
の
本
拠
を
と
も
に
す
る
交
際
相
手
か
ら

の
暴
力
の
被
害
者
も
単
身
入
居
で
き
る
こ

と
に
な
っ
た
も
の
で
あ
る
。 

議会報告会・意見交換会を開催しました 
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　平成25年11月20日（水）・27日（水）の2日間、市民プラザ・市民会館を会場に足利市議会として初

めての議会報告会・意見交換会を開催しました。 

　これは、平成25年6月に制定した議会基本条例に基づき、開

かれた議会運営の推進を目指し、市民へ議会活動及び市政に関

する情報を提供するとともに、市民と議会が自由に情報や意見

を交換する場として、「議会報告会・意見交換会」を開催した

ものです。 

 

★ 参加者数　　11月20日　84名　　11月27日　117名 

★ 報告した主な内容は、以下のとおりです。 

（１）これまでの議会改革　 

（２）平成25年第4回定例会（9月議会）の審議結果 

①提出議案及び議決結果　　②総務企画防災常任委員会 

③民生環境水道常任委員会　 

（３）平成24年度一般会計決算の状況 

（４）質疑応答 

（５）意見交換会　　①競馬場跡地の活用について 

　　　　　　　　　②市政及び市議会に関すること　　　　　　　　　　　　　 

★ アンケート結果（抜粋）　　 

回収率　　81.2% 

★ 主な意見（抜粋） 

　・議会改革が随分進んできた事を感じました。 

　・報告会を継続してほしい。 

　・会場には年配者が多かったが、若者が参加し意見が言えるシステム作りが必要。 

　・市民に市の発展への取り組み姿勢を示してほしい。 

　・足利市の活性化が一番の問題。 

※皆さんからのご意見を参考にしながら、今後の議会活動に生かしていきます。 

 

次回の議会報告会は、平成26年5月に開催を予定しています。 

なお、詳細は、次号5月1日発行の「市議会だより」や「市議会ホームページ」でお知らせします。 

よい 
35％ 

60歳代 
39％ 

50歳代 
17％ 

40歳代 
2％ 

30歳代 
2％ 

無回答 
1％ 80歳代 

5％ 

70歳代 
34％ どちらとも 

いえない 
35％ 

悪い 
5％ 

無回答 
31％ 

【参加者年齢】 【報告会の内容はどうでしたか】 

（11/20 市民プラザ小ホール） 

（11/27 市民会館小ホール） 

議会報告会・意見交換会を開催しました 議会報告会・意見交換会を開催しました 


